

CORNIER

La fête du cidre 2015, un millésime exceptionnel

La fête du cidre, organisée par "Un peu plus pour l'action sociale", a fêté dignement sa 20^e édition en battant tous les records d'affluence. Servie par un temps magnifique, cette fête devenue traditionnelle, a connu un large succès dans tous les secteurs d'activités.

La brocante a accueilli près de cent exposants, alors que les atriaux, le boudin et le cidre fabriqués tout au long de la journée ont juste suffi à satisfaire les amateurs.

La journée avait commencé par la brocante qui attire toujours les plus matinaux et s'était poursuivie par les démonstrations de danse du groupe Tempsdanse d'Arenthon alors que Gil-

bert Allard, maire, accueillait les élus du Pays Rochois. Après le repas servi à la salle polyvalente, les animations reprenaient avec les démonstrations de dressage du club canin du Pays rochois puis les évolutions des Majorettes de Saint-Laurent qui faisaient étalage de tout leur talent.

Tout au long de la journée, les enfants pouvaient participer à un atelier de poterie mis en place par la bibliothèque qui, elle-même avait un stand, le Moulin des automates qui présentait le travail de la laine et du bois.

Cette belle fête s'est terminée en apothéose et avec le sourire grâce au récital de Bob dit l'âne.



R.M.C.

Le groupe Tempsdanse a profité de cette fête du cidre pour faire une démonstration. Photo Le DL/R.M.C.